

P/3652/389

El Eco del Guadalupe

Semanario defensor de los intereses regionales del Bajo Aragón

Alcañiz, 5 de Mayo de 1904

Sr. D. Santiago Vidiella
Calaceite.

Estimado compañero y amigo: En El Eco de hoy se ha publicado el curioso artículo de Vd. y el árbol genealógico de la familia de Arriño, por el cual le felicito sinceramente; pero no obstante mis deseos de complacer a Vd. y demás colaboradores, he de decirle que el jefe del establecimiento tipográfico en el cual se edita mi modesto semanario me manifiesta que esa clase de trabajos son demasiado entretenidos y costosos para un periódico, pues en él ha tenido que emplear dos días y medio y por consiguiente no conviene repetirlos porque encarecerían el coste de las tiradas. Además ocupan un espacio desmesurado según verá Vd. en el número citado; es preciso conformarse con la 2ª pluma; no hay para otra cosa y lo siento.

Supongo que tendrá Vd. amigos eruditos, aficionados a la lectura de trabajos históricos-regionales; podría Vd. enviarme una lista de ellos y les remitiríamos El Eco por si acaso se suscribían?

Su amigo y comp. S. S.

Emilio Müllererant

$15 \frac{1}{2}$
 $12 \frac{1}{2}$
 $12 \frac{1}{2}$
12

15
 $15 \frac{1}{2}$
13

$43 \frac{1}{2}$

10

105'00

2'75

10'00

118'75

21